

## 藤の実

令和6年5月10日 No.6

## 楽しく安全なゴールデンウィークをありがとうございました!

ゴールデンウィーク後半も終わり、学校に元気な子どもたちの声がもどってまいりました。 野球の大会で活躍する姿を見せてくれた子どもや家族で旅行に行った話をしてくれた子どもな ど、それぞれのゴールデンウィークを満喫できたようでした。保護者の皆様のご協力に感謝いた します。今後ともよろしくお願いいたします。

## 南中SDGs説明会!

2日(木)に大曲南中学校生徒会を代表して3人の生徒がSDGsへの取組の説明のために来校してくれました。「食と環境」「食品ロス」「ワールド・気候スタディーズ(海外とのオンライン授業)」などたくさんの取り組みを紹介してくれました。藤木小の子どもたちも真剣に話を聞き、感想を発表してくれた子どももおりました。今後の取組が楽しみです。







※今後の合同の活動の予定

10月1日(火)小・中合同クリーンアップ(海と日本プロジェクト) 【親水公園のクリーンアップを小・中合同で行います。】

○通年で「届けよう 服のチカラプロジェクト」に取り組みます。

【着なくなった子ども服(赤ちゃんから160センチまで。下着不可)を回収し、ユニクロやGUを展開するファーストリテーリングを通じて、難民の子どもたちに届けようというプロジェクトです。】詳しくは後日お知らせいたします。

## 熊に注意!

先日は急なお願いにもかかわらず、登下校の際の送迎へのご協力、本当にありがとうございま した。

緊急メールでもお知らせしたとおり、藤木小学校付近での熊の目撃情報がありました。

8日(水)午前9時13分頃 追分加藤寝具裏付近で熊の目撃情報

8日(水) 12時30分頃 下深井字板口端付近で親子熊の目撃情報

今後の外出の際にも十分ご注意していただきますよう、そして、子どもたちだけでの外出の際 も細心のご注意をお願いいたします。

また、今回のように学校付近で熊が目撃された時は、子どもたちの送迎をお願いすることになる場合もあります。その際は、子どもたちの登下校の安全確保のため、ご難儀をおかけしますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。なお、仕事の関係などで時間が合わない場合は、遠慮なくお知らせください。

学区内または学区内付近で熊の目撃情報がございましたら、学校までご連絡いただけると助かります。よろしくお願いいたします。